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Compte rendu   
Réunion de Conseil Municipal  

Du vendredi 29 janvier 2021 
 

Présents : 

 Monsieur Luc Ventre, Maire 
 Madame Sabine Le Moullec, Première adjointe  
 Madame Elisabeth Routier, Deuxième adjointe 
 Monsieur Benoit Minard, Conseiller 
 Mademoiselle Laura Routier, conseillère 
 Monsieur Robin Ventre, conseiller 

 
Absent :  

  Monsieur Jean-Pierre Coppenolle, Conseiller  
 

 

Ouverture de séance 18h10 
Secrétaire de séance Madame Le Moullec 

 
 

1. Lecture et approbation du C. Rendu du Conseil Municipal du 13 novembre 2O2O 
Comme convenu, le compte rendu a été transmis, par mail, aux membres du Conseil aux fins 
de lecture préalable. 

Le Compte Rendu est adopté à l’unanimité des présents.  

2. Délégations au Maire 
 CCOP 

Monsieur Ventre informe le conseil que le dernier conseil communautaire s’est tenu le 18 
janvier 2020 avec pour principal objet le DOB. 
Ce DOB présente de façon synthétique les comptes 2020 de la CCOP, éléments qui ont été 
repris en partie dans le DOB de la commune (cf point 3). Concernant les chiffres, une 
attention particulière doit être portée sur certains indicateurs financiers qui se dégradent 
(Taux d’Autofinancement Net et Ratio de rigidité des charges structurelles). 
Pour 2021, les axes politiques de la CCOP ont été repris et détaillés mais sans mais sans être 
chiffrés, ceci sera vu lors de la réunion de mars ou avril du conseil communautaire qui 
traitera du budget. Les éléments présentés sont repris en partie dans le DOB de la commune 
(voir point 3) afin de préciser les impacts de ces axes de développement communautaires 
pour Gouy les Groseillers. 
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 Le SCOT : Schéma de Cohérence Territoriale (CCOP – Plateau Picard) 
La réunion inaugurale a eu lieu dernièrement. 
Cette instance a pour objectif la définition d’une stratégie à 2050 sur l’ensemble du territoire 
regroupant les deux Communautés de Communes. 
Une grosse partie des études portera sur les énergies et la définition d’une stratégie 
énergétique globale et cohérente. 
Luc Ventre proposera, aux habitants de Gouy, une réunion publique pour présenter les 
grands objectifs du SCOT lorsque les travaux auront avancé. 
CF le document de la CCOP (document consultable en mairie) : 
Les repères de planification énergétique des Communautés de l’Oise Picarde et du Plateau Picard. 
Août 2020 
 

 EPFLO 
Rencontre le 26 novembre 2020 avec Colas Lecryt, Négociateur foncier à l’EPFLO en présence 
de Luc Ventre et Sabine Le Moullec. 
Cette réunion à titre informatif avait pour but d’avoir un éclairage technique sur les 
possibilités de notre commune en matière immobilière étant entendu qu’une réflexion 
émergeait de nos différentes réunions quant à la décroissance de notre population et quant 
au foncier disponible à Gouy. 
Questions inaugurales : 

 Comment accroitre la population de Gouy ? 
 Quelle politique foncière mener au regard des disponibilités foncières et de la 

législation sur la qualification des terres ? 
Au terme de cette restitution, le Conseil convient qu’il faut poursuivre la réflexion et préciser 
nos projets avant toute chose. Dans cette optique, les démarches auprès de l’EPFLO, en tant 
que conseil, seront poursuivies. 
   

 Compte Rendu du comité syndical du SMOTHD du 8 décembre 2020 : 
Mise en place rapide de l’ENT pour les élèves de primaires de tout le territoire. 
L’avancé des installations de réseaux se passe bien malgré quelques problèmes techniques. 
L’arrivée de Bouygues et de Free est prévue pour cette année 2021. 
Un recrutement de personnel est en cours. 
  

 Compte Rendu de la première réunion du Comité des fêtes et cérémonies : 
Cette rencontre a eu lieu début janvier comme prévu. 
Des propositions concrètes en sont ressorties et ont été intégrées au budget 2021 notamment 
un budget fleurissement. 
Projets : 

 Fleurissement de la commune avec pour visée, à terme, de réinscrire la commune au 
concours des villages fleuris. Concours pour lequel nous avons déjà reçu des prix par 
le passé. 
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 Aménagement d’un espace de détente : des devis ont été effectués mais sont trop 
onéreux. Dans un premier temps nous allons donc faire avec le matériel déjà en notre 
possession. Un inventaire a été effectué et un tri réalisé. 

 Installation de petit matériel type parcours santé : réflexion en cours 
 Plantation d’un verger communal accessible à tous. Projet retenu, reste à trouver un 

terrain ad ’hoc : démarches en cours. 
 Mise en place de panneaux « Passage d’animaux » du même type que ceux installés à 

Fransures pour le passage des canards.  
Madame Mélanie Maret va rejoindre le comité en tant que membre. 
 

 Compte rendu de la Commission investissements  
La commission a eu lieu le 9 janvier 2020 en présence du Maire et des deux adjointes. 
L’ensemble des propositions émergeantes sera repris lors du Débat d’Orientation Budgétaire 
qui figure au point suivant de ce Conseil. Cela pour éviter les redites. 
 

 Avancement des travaux concernant le site internet de la Commune 
Robin Ventre, Webmaster fait le point sur l’avancée des travaux après la dernière 
commission du 29 janvier. 
Le site devrait pouvoir ouvrir le 1 mars 2021 comme nous venons d’en convenir après avoir 
entendu les précisions apportées par Robin Ventre. 
 

 Divers 
 L’inscription à l’AMFR, Association des Maires Ruraux de France, a été faite comme 

nous en avions convenu lors du précédent Conseil Municipal. 
 Nous n’avons pas de nouvelle de l’ARS quant aux problèmes de l’eau alors que nous 

devions, rapidement, recevoir un arrêté nous enjoignant de mettre en place des 
mesures concernant les taux de CVM. Nous restons donc en attente sachant qu’en 
période hivernale les taux sont de nouveau dans la norme. 

 Madame Laurence Ventre a bien pris ses fonctions de vacataire gestionnaire du gîte et 
s’attèle au nettoyage, à l’aménagement et à l’installation du lieu avant le passage des 
représentants Gîtes de France qui doit avoir lieu en février. Notons qu’il y a beaucoup 
de nettoyage de fond à faire après tous les travaux effectués. 

 
3. Débat d’Orientation Budgétaire (DOB) 

 Présentation est faite du document ci-joint (à disposition en Mairie et sur le 
site de la commune) :  

Débat d’Orientation Budgétaire 
(Fonctionnement, Investissement) 

Comptes administratifs 2020 
Budgets 2021 

Du 29 janvier 2021 
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 Vote des Comptes Administratifs (Fonctionnement, Investissement et Eau) : 

Pour chacun des items : 
 Vote contre 0 
 Abstention 0 

Les Comptes Administratifs sont adoptés à l’unanimité des votants, le Maire n’ayant pas pris 
part au vote. 
 

 Vote des budgets Primitifs (Fonctionnement, Investissement et Eau) 
Pour chacun des items : 

 Vote contre 0 
 Abstention 0 

Les budgets primitifs sont adoptés à l’unanimité des votants. 
 
 

4. Délibérations à prendre : 
 Délibération pour le transfert de la compétence Energie Renouvelable à SE 60 

La délibération est approuvée à l’unanimité des présents. 
Luc Ventre prendra contact avec ce service prochainement pour avoir des informations 
relatives à l’énergie solaire. Il nous sera fait retour lors du prochain conseil. 
 

 Délibération concernant la prise de compétence mobilité par la CCOP 
CF le document transmis par courriel à l’ensemble du Conseil avec l’ordre du jour : 

Loi Mobilités 
Les Communauté de Communes et la Compétence Mobilité – Mode d’Emploi 

Cerema 
Ministère de la Transition Ecologique et Solidaire 

La délibération est approuvée à l’unanimité des présents. 
 

 Délibération concernant le Projet de parc éolien dit « Eoliennes des 
Capucines » situé sur les communes de Fléchy et de Bonneuil les Eaux. 

Luc Ventre reprend les éléments déjà transmis au Conseil, par courriel, dans les documents 
suivants : 

Note de synthèse 
Enquête Publique- Eoliennes des Capucines 

--------- 
Document cartographique  

Projet éolien Monsures 
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Après débat, le Conseil vote de la manière suivante : 

 Pour le Projet éolien concernant Fléchy et Bonneuil les eaux 
 4 voix Contre 
 1 voix Pour 
 1 Abstention 

 
 Pour le Projet éolien concernant Monsures 

 5 voix Contre 
 1 Abstention 

 
Lecture est faite d’une proposition de délibération argumentée pour chacun des projets de 
parc éolien précisant l’avis défavorable du Conseil. Ces deux propositions seront retenues à 
l’unanimité des votant. 
Par ailleurs, le Maire informe l’assemblée qu’une consultation citoyenne relative au projet 
« Eolienne des Capucines » est en cours. Consultation menée par Madame Nathalie Leurent, 
Porte-parole de l’Association Eolienne60, Déléguée départementale de l’Association Site et 
Monument, et proposée aux 28 communes situées sur le périmètre de l’enquête.  
Des documents seront distribués à l’ensemble des habitants de Gouy afin de leur permettre 
de s’exprimer sur le sujet. 
Ce référendum prendra fin le 18 février et fera l’objet d’un Compte rendu des résultats 
adressé à chaque commune concernée. 
  

5. Plan de formation des élus 
Le Maire prend note des différentes demandes de formation pour pouvoir les intégrer au 
budget après étude des coûts. 
Il sera fait retour aux élus sachant que la mise en œuvre des formations va être largement 
dépendante des conditions sanitaires et donc des aléas liés aux mesures gouvernementales à 
venir dans les prochains mois. 
La formation Anglais est d’ores et déjà validée mais en attente pour les mêmes raisons. 

 
 

6. Ouverture du Gîte communal 
Après débat et vote, le Gîte communal de Gouy sera baptisé : 

Gîte Communal 
Miel et Groseilles 

Il ouvrira à compter du 1 mars 2021. 
Le passage de Gîte de France pour obtenir le label est planifié. Il se fera en présence de Luc 
Ventre et de Laurence Ventre. 
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Conditions tarifaires envisagées par le Conseil : 

 100 € par jour en semaine 
 120 € par jour le Week-end 
 690 € pour une semaine complète 
 Des périodes plus longues feront l’objet d’un devis en fonction. 

Cette tarification sera discutée avec les représentants de Gîte Oise et dépendront du 
classement retenu. 
 

7. Questions diverses 
 

 Vote des taxes 
Après débat, proposition est faite d’appliquer une baisse de 5%. 
La proposition est votée à l’unanimité. 

 
Prochain Conseil Municipal le 26 mars 2021 

Clôture de séance à 22h30 


